



## Start mit neuformierter Mannschaft und einem neuen Trainerteam

14:00h Walzbachhalle: SGSW - TSV Knittlingen

Im letzten Jahr bestritt die männliche B-Jugend der SG Stutensee Weingarten Ihre Spiele in der Landesliga. Auch dieses Jahr verpasste man nur knapp den Einzug in die Badenliga und tritt nun wieder in derselben Liga an. Mit einer neuformierten Mannschaft und einem neuen Trainer Team um Phillip Albers und Johannes Milbich, die beide Teil der ersten Herrenmannschaft sind, wird man die kommenden Spiele dieses Jahr bestreiten. In der dreimonatigen Vorbereitung lag der Schwerpunkt in der Anfangsphase im athletischen und im Grundlagen Ausdauerbereich.

Im zweiten Abschnitt versuchte das Trainerteam vorerst, die richtigen Abläufe sowohl in Angriff als auch in der Abwehr zu erläutern. „Wir müssen es schaffen, dass alle Jungs individuell den nächsten Schritt machen. Nur so werden wir Spiele gemeinsam als Team gewinnen können“ so Trainer Phillip Albers im Vorfeld. Die gleiche Marschroute setzt auch Johannes Milbich an, der mit seiner Erfahrung jedem der Spieler einen Mehrwert bieten kann. Das Ziel der Mannschaft ist klar formuliert und wird fleißig angestrebt. „Was am Ende dabei rumkommt, werden wir im Laufe der Saison dann sehen“ so Johannes Milbich. Wichtig ist es, dass die Jungs weiterhin engagiert und ambitioniert im Training teilnehmen und am besten das machen, was das Trainerteam fordert □.

Wir freuen uns unheimlich auf die bevorstehende Saison und können es kaum erwarten auf Punkte Jagd zu gehen. Das Team würde sich freuen, wenn Sie uns bei unseren Heimspielen unterstützen würden.